

Orientierungen; Gemeinderat

2018-120

93

081.20 Verkehr; Verkehrsinfrastruktur; Öffentliche Beleuchtung

Präsidentiales

Weihnachtsbeleuchtung 2018; Information

Hegg Andreas, Gemeindepräsident, FDP: An der Bielstrasse wird es in diesem Jahr keine Weihnachtsbeleuchtung geben. Die alte Beleuchtung kann wegen den Änderungen der Kandelaber nicht mehr angebracht werden. Auch kann diese nicht mehr angepasst werden und es wird eine neue Beleuchtung benötigt.

Für die Evaluation wurde eine Gruppe gebildet. Für die Hauptstrasse sowie für den Marktplatz soll eine einheitliche Beleuchtung angeschafft werden. Die Evaluation benötigt Zeit und daher muss in diesem Jahr auf die Beleuchtung an der Bielstrasse verzichtet werden. An der Bahnhofstrasse sowie Aarbergstrasse Richtung Coop wird die Beleuchtung wie gewohnt angebracht.

